



地域安全ニュース

安心と安全の街かかみがはら

各務原地区防犯協会連合会
電話 (058) 383-3396
各務原警察署
電話 (058) 383-0110

こどもたちを地域で守りましょう

ご入学、ご入園おめでとうございます。こどもたちにとって、新しい生活がスタートしましたが、慣れない生活に不安を覚えるお子さんも多いと思います。交通事故をはじめ、子どもたちが被害者となる悲惨な事件の大半は、家から半径1キロメートル圏内、登下校時や遊戯時に発生しています。子どもたちを守るには地域の目が大切です。大人が目を光らせ、犯罪者を寄せ付けない環境を作りましょう。



保護者の方は、子どもさんに「大声を出して助けを求める」「防犯ブザーを鳴らす」などの練習をさせてください。また「こども110番の家」など、逃げ込む場所の確認をしましょう。



「こども110番の家」の皆さん、よろしくお願ひします



各務原市では、こども達が登下校中や外で遊んでいる時に、不審者に声を掛けられたり、危険や不安を感じた時に駆け込む「こども110番の家」に約1,200軒の方々に参入、支援していただいています。子どもの中には、「トイレを貸して」「雨がやむまで待たせて」など事件でない理由で駆け込むことがあります。どうか皆様の温かい対応をお願いします。



新一年生に黄色バックを贈る

各務原地区防犯協会連合会は、市内の小学校に入学する1,331人の新一年生に、通学時に携行する反射材付きバッグを贈りました。バッグは遠くからでも目立つ黄色で、暗くなれば反射材が光ります。新一年生の皆さんのが元気で無事に登下校できるよう願いを込めました。



空き巣に注意!!



市内では1・2月中に空き巣被害が那加・蘇原・鵜沼を中心に16件発生、前年より11件も大幅に増加しました。ゴミ出しなどの「ちょっとそこまでのお出かけ」は要注意です。短時間でも外出時は必ず戸締りをしましょう。防犯性の高い窓ガラス・補助錠の利用、防犯カメラ・センサーライトの設置など2重3重の対策が重要です。※昨年市内で多発した就寝中の深夜に侵入される忍び込み被害は、2月末で1件の発生、前年より-16件減少しました。

アポ電に注意!!

2月末現在の市内でのニセ電話詐欺被害の発生はありませんが、警察官や役所職員を名乗ったり、家族構成や資産状況を尋ねるアポ電が多発しています。このアポ電はニセ電話詐欺に発展する可能性が高いほか、他県では強盗等の凶悪事件に発展した例もありました。預貯金等を聞かれても絶対に答えないでください。不審な電話はすぐ切断し110番通報をお願いします。



元号改元に注意!! ~怪しい封書は無視~

5月1日の元号改元に便乗した詐欺に注意してください。全国銀行協会を装った封書を送りつけ、「元号改元のため、今までのキャッシュカードが使えなくなる」等と謳い、キャッシュカードを返信させる手口です。もし封書が届いても、絶対に返信しないでください。

市役所で不審者対応訓練～市民の安全守ります～

2月27日、各務原市役所は、県警教養課の逮捕術科師範を講師に招き、職員対象の「非常事態対応訓練」を行いました。来庁して暴れる不審者を想定して「刺股や警杖を活用した対処法」「いざという時のための護身術」を学び危機意識を高めました。刺股を手にしたことのない職員もいましたが、相手との間合いを確認するなど、熱のこもった訓練になりました。



ポスターと標語の募集

毎年10月に実施される全国地域安全運動に向けて、「ポスターと標語」「青パト写真」を募集します。入賞作品はホームページをはじめ、県内各地に広く掲出されます。皆様の応募をお待ちしています。

ポスター・標語	課題 ①子供・女性の犯罪被害防止 ②暴力団排除の徹底(高校生以上) (ポスターは四切サイズ(54cm×38cm)横描き 文字は入れない)
写真	青色回転灯装備車の活動写真 一人一点 カラープリントA4サイズ ※青色パト所持団体の許可が必要
部門	△小学生 △中学生 △高校生・一般
応募資格	岐阜県内在住・在学者
締切	2019年5月10日(金)
送付先	〒504-0813 各務原市蘇原中央町2-1-3 各務原警察署 生活安全課 または防犯協会メールアドレス : kaku-bohan110@me.ccnw.ne.jp



昨年の作品(ポスター)

昨年の作品(標語)

- ・あいさつで 得られる安心 広がる安全
- ・地域の輪 つなげばふえる 笑顔の輪
- ・暴力に 頼らず 恐れず 近づかず

毎月20日は
「地域安全の日」です。
